

Plaza de Toros de Alicante

Corrida para el día 7

SEIS escogidos toros de A BARRÁN
lidiados por
MACHAQUITO y REGAT RIN

Entrada de Sombra 3 - esetas; Media, 2 - Entrada de Sol, 2 pesetas; Media, 1.50. El timbre á cargo del público.

Crónica

El conflicto minero de Vizcaya está en camino de resolverse satisfactoriamente.

Passto que obreros y patronos aspiran á una solución legislativa, parece ser que se concertará un acuerdo, quedando una cantidad proporcional de salva español.

Después de completa incorporación se pasa el jugo por tamiz y se le agrega el caldo necesario para tres ó cuatro personas.

Un cuarto de hora antes de servir se añade un vaso de vino generoso y media cucharada de mantequilla.

Se calienta en el baño de marías y sirve con cortezones fritos.

SE VENDE un piano casi nuevo.
Parque, 15, pral.

EXTRANJERO

Birmingham I.

El «Daily Post» publica noticias referentes á la salud del Emperador de Alemania, que producen cierta inquietud, por su ambigüedad.

Según el citado periódico, el estado de salud del Kaiser dejó mucho que desear, y las personas que rodean se muestran muy intranquilas.

No dice el «Daily Post» qué es lo que aqueja al soberano alemán, limitándose a asegurar que sus noticias proceden de fuente fidedigna.

C. CANAMAQUE

Cirujano Dentista de la Beneficencia Provincial de Alicante

Consejero de enfermedades de los dentistas.

Especialidad en la construcción de dentaduras de todos sistemas y en todo tipo de reacciones á la prótesis dental.

BALLEEN, 9.1°

Agua de Solares

Especialmente indicada en los catarros intestinales, neurastenia gástrica e hipercloridria.

De uso universal como AGUA DE MESA.—Facilita la digestión y es agradable al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja de 1905.

De venta en Farmacias y Droguerías
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

Especialidad en vinos finos de mesa

BODEGAS DE ALENDA Y PÉREZ

COSECHA PROPIA—Plaza Isabel II, n.º 30, Alicante
— Se sirve á domicilio—Precio fijo—Ventas al contado

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.

Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad en géneros negros y blancos. 5.000 trajes confeccionados para caballeros y niños, desde 15 ptas.

PRECIO FIJO

ALMACENES DE

Esplá, Muñoz y Vidal

INGENIEROS

Calle de la Victoria 5, y San Fernando, 26.—Alicante

Grandes almacenes de maquinaria, motores, contadores, ventiladores, tubos, aberturas, materiales y conductores a estrenar de todas clases.

Normales existencias de lámparas de rocio volátil e incombustibles de gasoil, mantillo, tanto y carbón, de las mejores marcas á precio sin comisiones.

Telegrafía, Telefonía y Timbrería. Pilas y Acumuladores. Aparatos electromagnéticos y para demostraciones científicas en Institutos y Escuelas. Pararrayos de edificios, líneas y estaciones.

Correas, amiantos, empaquetaduras, sapos y gomas para maquinaria. Hilos y cuerdas metálicas y efectos navales.

Stock Michelin de coches y cubiertas para automóviles. Gran surtido de efectos para automóviles y automovilistas.

Gramófonos, Perfumería eléctrica. Inmenso surtido en cristalería, arañas, brazaletes, pendientes, portátiles y objetos de fantasía para alumbrado.

Objetos para regalos. Instalaciones de todas clases eléctricas y mecánicas.

CUENTO DIARIO

CUENTO BATURRO

Hola, Macario, ¿vas á Zaragoza? Maestro de verte en esta ocasión. Tomás pasetas y cómprame en la librería de Gascón un libro que se titula «Vida de San Expedito».

—San Expedito? ¡Radies, señor viario, qué santo tan raro!

—Oh! Pero moy milagroso.

Así hablaban en las inmediaciones de Belchite el párroco y otro vecino de dicho pueblo.

Tomé Macario buena nota del encargo del señor cura, arreó su horroco y en pocas horas llegó á la capital de Aragón.

Apenas dejó en la posada del Chaperío su cabalgadura inconveniente para estenderla, se subió á la calle; compró lo primero que el libro, desechó dos o tres otras urgencias que eran objeto de su viaje y, cansado del trajín de todo el día, se retiró á la posada, diciendo por su animalaje, oró y se metió en la cama con ánimos de levantarse al alba.

Antes de que amaneciera ya tenía Macario á horroco cargado, y en el portal o interior del chaperío (del que, como dicen allí) guardo cuidadosamente el librero para mosén R. miglio.

Empiezaba á amanecer cuando atravesó nuestro hombre el término de Burgo, y de su recodo del camino (un sinistro que él sigue siempre en su viaje) sacó un lucido trabuco en mano que él dio la muestra con la desagradable frase de «la bala ó la vida».

No se inmutó Macario grande, y contestó muy enterado:

—La vida, hombre, la vida.

Y se echó mano al bozalito interior del chaperío.

El bandido creyó que iba á sacar de él una pistola difensiva y apuntó a suerte vertiginosamente, en tanto que Macario, con la vida del santo en la mano, que fué la que penó usar al ladron, exclamó matavillado:

—¡Y cómo se ha «estomorizado» ese mandrinal! ¡Radies, si es milagroso ese santo! ¡Ya tenía razón el «síñor» cura. Si no es por él me robaría ese pilaro de esos risbos que me han «sobrados» de mis encargos!

T. Gascón

Doctor Gómez Llueca

Consulta de Medicina y Cirugía general, de 11 a 1.

Especial de Otorrino-laringología (garganta, nariz y oídos), de 5 a 6.

Calle Mayor, 25, pral.

El importante periódico «El Liberal» de Madrid ha publicado una entrevista celebrada por su distinguido director Sr. Ruiz Gómez con D. Pedro Llorente.

Ante la importancia extraordinaria que reviste, no podemos sustraernos al deseo de reproducirla para que la conozcan nuestros lectores.

EL NUEVO MERCADO

Deseo de conocer de un modo favorable la opinión del comercio alicantino respecto á la debatida cuestión del mercado y otros extremos, me dirigi á la Cámara de Comercio en solicitud de una entrevista, con su presidente.

Ausente en aquellos momentos la persona que ostenta dicho importante cargo con el carácter de efectivo, tuvo la amabilidad de ponerse a nuestras órdenes D. Pedro Llorente que desempeñaba la presidencia referida de modo accidental.

El Sr. Llorente, interrogado por nosotros, hizo las manifestaciones que el quería:

—4.—

—Se trata de un acuerdo local de importancia extraordinaria, que ofrecerá varios aspectos de verdadero interés, y no me atrevo á formar juicio alguno porque ello debe ser motivo de estudio y meditación, pues visto de un modo pareces de una forma, y estudiado bajo otro aspecto se observa lo contrario, por entrañar diversas cuestiones que son de grande importancia.

Por lo que á mí respecta particularmente, es igual que se sitúe en el Paseo de Canalejas, en Balmes ó en cualquier otro sitio; no tengo, afortunadamente, ningún interés que defender.

—4.—

—Existe hoy una circunstancia que me prohíbe exponerla—como sería mi gusto—mi impresión sobre el asunto, correspondiendo al honor que me da venire, y es que, por mi condición de presidente accidental de la Cámara oficial del Comercio, y porque esa corporación informara con seguridad en expediente relativo á la construcción del Nuevo Mercado, por orden de Juan dentro del inciso 5.º del art. 11 del decreto de 21 de Junio de 1907, como cuando esto sucede me prohíbe en perder momento clavar á una Asunción magna del primero, pudiéndose el caso—el yo expongo opiniones concretas—que la presidencia de la Cámara resultase en desacuerdo con dicha Asamblea.

Yo lo único que pienso es que responde a una verdadera lógica que los nobles propósitos de los hombres que nos ayudan no vayan mejor encarnados.

Una plaza-mercado muy bonita, con todos los adelantos modernos, con un Hospital civil hecho una desdicha, una Beneficencia sanguinante y una Cárcel imposible, formaría un gran contraste.

Lo primero para transacciones de carne, frutas y verduras; lo otro para alivio de la Humanidad doliente, para los desheredados de la fortuna y para los desgraciados.

Se construye un pabellón con pretensiones de grande, siendo bien pequeño, precisamente en los momentos en que el tráfico va á meno; y la bodega, elemento positivo de vida, se establece por falta de agua.

La Tabacalera va poco á poco estableciendo con las operarias, pues ya existen, según me informaron, cincuenta mil mujeres de las que existen; las instalaciones de ferrocarriles favoreciendo otras plazas en progreso de la nostra. Queda constado que con tan abrumador condicione puede tener gusto para ver arrojar piedras al mar y cir disertaciones sobre mercedes?

Calculadas en tres mil las operarias que hay de menos en nuestra Fábrica

de Tabacos, y calculando que cada tres de estas obtuvieran un duro diario de jornal, esto equivale á mil duros diarios, ó sea, trescientos sesenta y cinco mil duros al año, ingreso que tiene de menos Alicante.

Nos da el Estado contribuciones mil, excepto para chicos del Puerto y la Tabacalera, nos resta UN MILLÓN OCHOcientas VEINTICINCO MIL.

El tráfico no lo consigue el tener mejor ó peor puerto, sino la tarifa de los ferrocarriles, y, más que nada, los productos de la tierra.

Si nos cerca de cien mil duros que anualmente se invierten en las obras del puerto se hubiesen empleado en aguas para riegos de la huerta e implantación de industrias, tendríamos muchos vapores en el puerto cargando miles de cajas de cebollas, ajos, frutas, etcétera etc., productos de nuestra hermosa huerta, y con ello mucho movimiento, mucha vida en la población, muchos braceros trabajando y muchos obreros trabajando en el puerto.

Así, como vamos, no tendremos fuerzas ni recursos para contemplar el puerto y hablando de el el Mercado debe construirse en Balmes ó en otro sitio.

J. Ruiz-Gómez.

Tiene razón el Sr. Llorente: se observan muchos desagradables contrastes en esta población tan próspera, hasta ahora, por todos los Gobiernos y, lo que es peor, por los que dirigen las haciendas locales.

Esa queja del Sr. Llorente es reveladora del sentimiento unánime de la opinión pública: hágase el Mercado, en sencillez el peso pa los Mártires, de mos todo lo que se debe el ornato público, pero no olvidemos que hay otras fuentes de riqueza segadas que á veces estos costos pudieran dar pingües rendimientos.

Pronósticos del tiempo

PRIMERA QUINCENA DE AGOSTO

Se perturbará el establecimiento de la Península del 4 al 5, porque se traerán depresiones en Francia y en el S. O. de Irlanda, las cuales producirán lluvias y tormentas desde el N. O. y N. hasta el paralelo central, especialmente el viernes 5, con vientos de moderada intensidad.

El sábado 6 quedarán centros de presión en Italia y en el Mediterráneo y rápidamente cruzarán algunas lluvias y tormentas en la mitad oriental, particularmente en el N. y N. E., con vientos de entre N. O. y N. E.

El domingo 7, llegarán otras depresiones al N. O., de Europa que ejercerán influencia en nuestro N. O., donde se registrarán lluvias y algunas tormentas con vientos de tercer orden.

Del 8 al 11 la acción de las heladas de las Nieves.

Boletín religioso

Santo de hoy.—Santo Domingo.

Santo de mañana.—Nuestra Señora

de los Dolores.

Anónima Claudio Durán.—Barcelona

Contrucción de sistema Benítez (trabajo exclusivo) en cemento armado.

REPRESENTANTE: JOSE A. TERRÍZ Y CHAPULI.—ALICANTE

La casa más antigua en España, de indiscutible crédito.

En Alicante ha trabajado para las siguientes entidades: Anciana Cita, fábrica de productos químicos.—Círculo de Santa Bárbara.—Hijos de Manuel Magro, fábrica de harinas.—Real Club de Regatas.—Sociedad Tiro Nacional.

La Electra Alacantina, etc., etc.

Ligeras y sencillas—Impermeabilizadas, sólidas y económicas—Resistencia á las heladas—Incombustibles—Rapida construcción.

Contrucción de edificios por completo (con riqueza de detalles decorativos).

—Especificidad en hoteles de recreo, chateles—Puentes, viaductos y pasarelas.

—Acueductos, canalizaciones y embalses por importantes que sean—Canales y tubos de granos y aceites completamente impermeabilizados en mayor garantía de higiene—Ladrillos—Ladrillos—Piles para lavor en casa de 30 pesos.—Frigaderos de granito desde 30 pesos neto.—Piles para lavor para pesca—Albercas formas ovaladas de 0,50 x 0,40, 5 pesos neto—Cubas para gaseometros—Cubiertas, azulejos, cerámica, revestimientos—Obras de construcción para fachadas, parques y jardines—Terrazas, miradores y grandes repisas para balcones—Jardines, mesas, muebles rústicos.

GRAN variedad en preciosos bancos de jardín á 60 pesos.

y macetas para árboles á 30 pesos.

Casa especial en Camisería, Corbatería y géneros de punto. Primera casa en Panuelos.

—Manila bordados y lisos—

—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad en géneros negros y blancos. 5.000 trajes confeccionados para caballeros y niños, desde 15 ptas.

—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad en géneros negros y blancos. 5.000 trajes confeccion

Giménez Herme.
ALICANTE

Grandes existencias de camisas, dosellos, puños, corbatas y aparatos para la colocación de las mismas, lo más nuevo
En diles y estambres para trajes de caballeros y niños, lo más chico
Inmenso surtido en calcetines,
camisetas, y toda clase de género de punto, a precios de fábrica

Por débitos de contribución del año no se venden en públicos subastas las minas denominadas «Gambrius» en término de Binderm y «La Miranda», en Agosto.

Las subastas tendrán lugar en la Subagencia de Hacienda en los días 20, 25 y 30 del corriente mes y a las once de la mañana.

Por la Tesorería de Hacienda se ha quedado dejar sin efecto el nombramiento de los auxiliares de la recaudación de Contribuciones en la zona de Alcoy, hechas a favor de Leopoldo Gaudela Sempere y José Carbonell Miralles, nombrando para sustituirles en dicha zona a Francisco Segura Llorente, Enrique Solbes García e Isidro Pérez Botella.

Han presentado en este Gobierno civil para su aprobación una reforma del reglamento por el que se rige el Circulo Unión Mercantil de Alicante.

Han presentado en este Gobierno civil para su aprobación, el reglamento por que ha de regir el «Círculo de Acción Católica» establecido en aquella ciudad.

Los demócratas de Villajoyosa se reunieron ayer tarde en su círculo el magno asamblea tomando los siguientes acuerdos:

Telégrafos al Sr. Canalejas manifestando su adhesión por la política anticlerical seguida por el actual Gobierno.

Obrar una manifestación pública. Presidió el jefe D. Álvaro Linarejos.

Han hecho sus presentaciones oficiales en el Gobierno militar de este plazo: D. Francisco Botella, capitán de artillería, de Cartagena, con licencia; don Angel de la Macorra, segundo teniente de infantería, de Cartagena, con licencia, y D. Manuel de Galli, también segundo teniente de infantería, despedido para Dolores.

El gobernador civil de Valencia ha autorizado a D. Mariano Prats Sánchez para que pueda trasladar desde aquella ciudad a Villena, en cuyo cementerio ha de ser enterrado, el cadáver embalsamado de D. Ana Ondel.

Grandes Almacenes LA CHINA

Calle de Altamira, 9 y Pasaje de América, 1
ALICANTE

Precio Fijo

No hay casa que presente tanta variedad en el ramo de tejidos, lana, fantasías, crepones, sedas, etc., etc.

HORAS DE VENTA: DE 8 MAÑANA A 8 NOCHE

Notas por telégrafo

Lo del "Heraldo"

Madrid 4, 7 m.

Han celebrado una detenida conferencia el Sr. Canalejas y el general Aznar.

Asistió a la conferencia el capitán general de Madrid.

Trataron de la denuncia de «Heraldo de Madrid».

Tribunal militar

Madrid 4, 7'25 m.

Aznar dio cuenta en el Consejo de haberse nombrado el Tribunal militar que habrá de juzgar en Consejo sumarísimo al soldado del Regimiento de Ocaña, que en Badajoz apuñaló a un cabo, hiriéndolo gravemente.

Los oficiales que han de formar el Tribunal han salido para Badajoz.

El Sr. Manra

Madrid 4, 7'40 m.

Las noticias de Palma acusan una gran mejoría en las heridas que sufre el señor Madra.

La del muñón le falta muy poco para cicatrizar, confiándose que en breve estará completamente curado.

La del brazo, aun cuando no ofrece peligro afortunadamente, causa más despacio su curación a causa de haberse presentado un poco de inflamación.

El Sr. Madra hace casi la vida ordinaria.

Conferencias

Madrid 4, 8 m.

Canalejas y Merino conferenciaron acerca de las tendencias que se observan en algunos elementos a jugar a la baza en la Bolsa.

Se buscarán medios para evitarlo.

Durante el Consejo también conferencian los ministros con Aznar.

cárate y el gobernador de Bilbao. Se insiste en que vaya el ministro de la Gobernación.

Precauciones

Madrid 4, 8'5 m.

Están preparados dos regimientos para salir con dirección a San Sebastián, por ser insuficientes las fuerzas que existen en aquella guarnición, si el domingo se producen disturbios con motivo de la manifestación que proyectan los católicos.

Consejo de ministros

Madrid 4, 9 m.

El Consejo de ministros ha durado anoche tres horas.

Merino dio cuenta de las impresiones que tiene de la huelga de Bilbao.

Expuso ante sus compañeros los datos que ha recibido de la misma. También comunicó a sus compañeros de la agitación que están llevando a cabo los católicos.

Según las noticias que ha recibido el conde de Sagasta, los católicos están llevando a efecto grandes trabajos, razón suficiente para que el Gobierno se preocupe.

El Consejo acordó que el marqués de Polavieja represente a España en las fiestas de la independencia de Méjico.

Igual designación se hizo a favor del duque de los Arcos, ministro plenipotenciario de España en Bruselas, para que ostente nuestra representación en las fiestas de Chile.

Escándalo

Madrid 4, 11 m.

Ayer tarde conferenciaron por teléfono Canalejas y el ministro de la Guerra con el capitán general de Vizcaya, guardando gran reserva respecto a lo que trataron.

En la sesión celebrada por el

Tiras bordadas finísimas de Suiza en Nancú y Linón para trajes de niña y señora

En Blous de tul confeccionadas y Echarpes las últimas novedades

Faja ventral del Dr. Glenard de tejido de cauchohene contra la obesidad para señoras y caballeros. Únicos concesionarios en España

ESTOMAGO

Curección rápida, radical e infalible de sus enfermedades, desde la simple inspección hasta las más rebeldes dispepsias y digestiones difíciles o anormales, acompañadas de pesades gástricas, dolores, desarrollo de gases, vé. etc., mediante el empleo de los

POLVOS DEL DOCTOR JULIUS MERC

exentes de calmantes e narcóticos

BEMEDIO HEROICO — APROBADO POR EMINENCIAS MÉDICAS

II MILLARES DE CURACIONES!!

Freeiosa adquisición de la Ciencia Médica

Precio: 4 pesetas franco

DE VENTA: En Alicante, Farmacia de Aznar, Plaza de Isabel II Esquina Blanca.

Abelardo Chápuli Galán

AGENCIA DE ADUANAS

Embarques, consignaciones, despachos y reexpediciones de mercancías. Representante y depositario de cementos de la fábrica de J. & A. Pavía de Lafarge. — Marsella.

Rafael Altamira, 22 (antes Princesa). — Alicante

Ayuntamiento de San Sebastián.

se ha promovido un fenomenal escándalo a causa de llamar católicos a los católicos en concejal socialista.

Los concejales católicos le devolvieron la frase, increpándole.

Searrojaron los tintores, teniendo el alcalde que levantar la sesión.

Donaciones

Madrid 4, 11'5 m.

Merino inició en el Consejo la reforma respecto a las donaciones para fines de beneficencia.

Burrell la ayudará en esta obra.

La manifestación

Madrid 4, 12 t.

El Gobierno ha dejado el arbitrio de Merino el que éste anteriormente no la manifestación del domingo.

El ministro no resolverá hasta que reciba el acuerdo del Ayuntamiento de San Sebastián.

Viaje regio

Madrid 4, 3 t.

Telegrafian de Londres que han llegado a aquella capital procedentes de París, los reyes don Alfonso y doña Victoria.

Fueron recibidos por los monarcas ingleses.

Se tributó a los reyes de España un respetuoso recibimiento.

Licencias caducadas

Madrid 4, 2 t.

Se han caducado todas las licencias generales, ordenándose la incorporación más rápida a sus destinos.

Burrell la ayudará en esta obra.

Madrid 4, 3 t.

Telegrafian de Londres que han llegado a aquella capital procedentes de París, los reyes don Alfonso y doña Victoria.

Fueron recibidos por los monarcas ingleses.

Se tributó a los reyes de España un respetuoso recibimiento.

— Si pedís un día, estoy tranquilo; no será entonces una cosa la que me mostrare; será un palacio. Dedicidamente tengo algún genio a vuestras disposiciones.

— Creedme así, dijo Monte-Cristo poniendo el pie en el estribo, forrado de terciopelo de su espléndido carruaje; esto me pondrá bien con las demás.

— Y se lanzó en su carruaje, que partió rápidamente; pero no tanto que no viero el movimiento imperceptible que hizo temblar la colgadura del salón donde había dejado a Mercedes.

— ¿Qué estaba pálida desde, Alberto? — Con una pañuelo que os sienta perfectamente, madre mía; pero que no por eso nos ha acostumbrado menos a mí padre y a mí.

— Os ha hablado de ello vuestra madre? preguntó vivamente Mercedes.

— No, señora, pero a vos, acordao, os hizo esa observación.

— No me acuerdo, dijo la condesa.

Un criado entró, oyendo el ruido de la campanilla.

— Llevad esas flores a la señora

EL CONDE DE MONTE-CRISTO

840

El conde se ha anunciado rico, y en efecto lo es: qué queréis pues que temen del conde?

— Tensis razón, dijo la condessa, mis terrors son locos, tratándose de un hombre que os ha enviado la vida.

— A propósito; le he recibido bien vuestra padre? Es importante que estemos de acuerdo con el conde: Mr. de Moros está ocupado a veces, sus negoces le ponen alegremente y podrían ser que sin querer...

— Mi padre ha estado perfecto, señora, interrumpió Alberto: dice más, ha parecido infinitamente interesado en dos o tres cumplimientos que se dirigido tan a propósito al conde, como si le hubiera conocido de siempre.

— Cada uno de estos flores licenciosas han debido agrado a mi padre: añadió Morosriendo, de suerte que se han separado los mejores amigos del mundo y Mr. de Moros quería llevarle a la cámara para hacer que oyese su discurso.

— La condessa no respondió estaba absorta en una meditación tan profunda que sus ojos se habían cerrado poco a poco.

— Decididamente, dijo, los hombres no son iguales, es preciso aplicar a mi padre que aclare este secreto en la cámara alta.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Baste diablo de humor, murmuró Coballero, viendo que el aristócrata había dejado la casa, ya yo había predicho que haría estrenar en el mundo: mío su efecto pur en termómetro infalible. Mi madre ha parecido mucha atención en él, de conseguíte debes notable.

— Y bajo a los caballeros, no sin cierto desprecio secreto, de que si más alguna, el conde de Monte-Cristo había logrado tener un tipo de caballeros mejor que el suyo el cual desmerecía mucho en la opinión de los inteligentes.

— Decididamente, dijo, los hombres no son iguales, es preciso aplicar a mi padre que aclare este secreto en la cámara alta.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Baste diablo de humor, murmuró Coballero, viendo que el aristócrata había dejado la casa, ya yo había predicho que haría estrenar en el mundo: mío su efecto pur en termómetro infalible. Mi madre ha parecido mucha atención en él, de conseguíte debes notable.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me acompañais a mi casa, pues no podrás mostrarme que una casa improvisada. Concedeme un solo día, y permítidme entonces convalecer. Estaré más seguro de no faltar a las leyes de la hospitalidad.

— Coballero, dijo el conde a Alberto, no os propongo que me

